

TE LAISSE PAS DÉROUTER

Au volant, l'effet du cannabis augmente les risques

Le cannabis amplifie les facteurs de risque déjà associés aux accidents d'automobile chez les jeunes. Conduire après avoir consommé du cannabis n'est pas inoffensif.

- **Âge du conducteur**

Les zones du cerveau dont dépend la prise de décisions liées à la sécurité ne sont pas entièrement développées chez les jeunes. Ces derniers sont donc plus susceptibles d'adopter des comportements à risque, comme rouler à grande vitesse ou faire des dépassements dangereux.

- **Expérience de conduite**

Les jeunes de 16 à 19 ans sont les plus à risque et présentent un taux de collisions plus élevé que tout autre groupe d'âge. Il faut du temps pour développer de bonnes aptitudes de conduite et de prise de décisions dans diverses conditions routières.

- **Conduite de nuit**

La conduite de nuit comporte des difficultés particulières pour les jeunes conducteurs, ce qui augmente grandement le risque d'accident. Parmi les facteurs de risque, notons la visibilité réduite, le manque d'expérience de conduite de nuit et la fatigue.

- **Jeunes passagers**

Les jeunes passagers peuvent déconcentrer le conducteur. La présence d'un passager ou plus augmente le risque d'accident, surtout s'il s'agit d'amis du conducteur.

Sur la route – conseil n° 3 : Au Canada, les jeunes et les jeunes conducteurs ont plus de risques d'être impliqués dans une collision liée au cannabis. Quand l'usage de cannabis rencontre la conduite automobile, le risque d'accident est amplifié. C'est plus prudent d'être à jeun.